

BIG ISSUE

Polsek Cikidang Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru, Pastikan Keamanan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 18, 2024 - 09:42



Polsek Cikidang Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru, Pastikan Keamanan Warga

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Cikidang terus berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan Patroli Biru yang digelar pada Rabu malam, 17 Juli 2024. Patroli ini dimulai pukul 21.30 WIB hingga selesai, dengan fokus pada wilayah Kecamatan Cikidang dan sekitarnya.

Kapolsek Cikidang, IPTU Hotben Sianturi, S.H., melaporkan bahwa giat Patroli Biru ini dilaksanakan oleh Unit Patroli Polsek Cikidang SPKT II yang terdiri dari Bripka Sopyan, Bripka A. Rohmin, dan Bripka Zemi. "Tujuan utama dari patroli ini adalah mengantisipasi terjadinya tindakan kriminalitas seperti C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta kejadian-kejadian lain yang mengganggu Kamtibmas," jelas Kapolsek.

Dalam patroli tersebut, anggota Polsek Cikidang menyambangi berbagai lokasi di wilayah Kecamatan Cikidang dan sekitarnya, memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan. Selain itu, petugas juga mengajak masyarakat untuk aktif menjaga Kamtibmas di lingkungan mereka masing-masing.

"Kami juga mengimbau masyarakat agar memberikan informasi dan bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menangani paham radikalisme," tambah IPTU Hotben Sianturi, S.H. "Kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif."

Selama giat Patroli Biru ini, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Cikidang dilaporkan dalam keadaan aman dan terkendali. Dokumentasi kegiatan juga telah dilampirkan sebagai bagian dari laporan.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Cikidang berharap dapat terus menjaga stabilitas keamanan di wilayah mereka serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Giat Patroli Biru akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.